

La République du Centre, 21 juin 2010

Cléry-Saint-André

Alzheimer : la maison d'accueil inaugurée

Samedi matin, les élus avaient répondu présents à l'invitation du maire Clément Oziel. Ainsi, le député Olivier Carné, la conseillère régionale Agnès Quatrehomme, le sénateur Jean-Pierre Sueur, ont inauguré, au côté d'Eric Dolligé, président du conseil général et les responsables associatifs, la Maison d'accueil Alzheimer.

C'est un accueil de jour géré par l'association « L'Arche des souvenirs ». Elle a pour vocation d'accueillir des per-

sonnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou de troubles apparentés et de leur proposer des activités sous forme d'ateliers au cours de la journée. Il s'agit à la fois d'offrir un accompagnement à la personne en favorisant le maintien de ses acquis et d'accorder un répit aux aidant naturels. Côté financement, l'investissement a représenté 300.000 euros TTC.

Ouverture progressive

La municipalité a été aidée

par la commission solidarité du conseil général, qui a apporté 88.000 €, par le conseil régional — dans le cadre du contrat régional de pays — à hauteur de 75.500 €, complétés par 10.000 € sous de la réserve parlementaire du sénateur.

L'accueil de jour a ouvert ses portes le 22 février 2010. Le gestionnaire a fait le choix d'ouvrir progressivement en accueillant des personnes les lundis, mardis et jeudis. Le premier bilan fait état d'un taux d'activité élevé à 80 %.



Samedi matin, à la maison d'accueil Alzheimer. L'endroit, qui avait déjà ouvert ses portes en février 2010, a officiellement été inauguré.